

Knabenturner aus Mettenhof für LM qualifiziert

Am 7.5. starteten im Kieler Leistungszentrum auch vier Turner vom TuS H/M bei den Kreismeisterschaften für Knaben-, Schüler- und Jugendturner des Kreisturnverbandes Kiel e.V., auch um sich für die Landesmeisterschaften am 18.6. in Hohenlockstedt zu qualifizieren. Geturnt wurde in fünf Altersklassen nach dem Aufgabenbuch Gerätturnen männlich des Deutschen Turnerbundes. Trotz starker Konkurrenz aus anderen Kieler Vereinen konnten sich die Mettenhofer Jungs nach einem spannenden Wettkampf am Ende ganz erfolgreich platzieren:

2. Dominik Holstein (Jg.04) 54,00 Punkte
3. Enrico Meister (Jg.99) 83,40 Punkte
3. Patrick Meister (Jg.97) 73,90 Punkte
4. Marcel Misyura (Jg.02) 74,15 Punkte

Die Qualifikation wurde geschafft, sicherlich auch wegen des Trainingsfleißes, aber nun heißt es wohl noch einmal nach legen, um den Erfolg auf Landesebene zu bestätigen.

Wer an dem Wettkampftag ausharrte, konnte den anschließend stattfindenden dritten und letzten Wettkampf in der Landesliga mitverfolgen. Mit Thomas Westphal (64), Jörn Albrecht (66), Björn Olk (77), Jan-Philip Werner (88), Rupert Kerssenbrock (89), Oliver Splieth (90), Ben-Janning Hackbarth (91), Marvin Elz (92), Jonas Fieseler (95) und Kimio Nishiura (96) hatte Trainer Heinz Nienhäuser wieder eine für den TuS H/M starke Mannschaft zusammengestellt, die sich am Ende nur der SV Friedrichsort geschlagen geben musste, aber sich mit dem erreichten zweiten Platz im Gesamtergebnis auch zufrieden geben konnte, hatte sie diese doch noch im zweiten Wettkampf knapp geschlagen. Mit Splieth (69,65 Punkte), Albrecht (69,60 Punkte) und Werner (68,20 Punkte) stellte der TuS H/M drei der TOP-6-Turner, die einen 6-Kampf absolviert hatten. Beim Kieler-Woche-Pokalturnen am 25.6. in der Uni-Halle hat die Mannschaft das nächste Mal die Chance, ihr Können unter Beweis zu stellen.

Am Sa, dem 21. Mai hieß es für die fünf Mettenhofer Seniorenwettkampfturner Thomas Westphal (64), Klaus Sommerschuh (56), Jürgen Finger (54), Hanno Barth (42) und Klaus Kieschke (39) in ihren jeweiligen Altersklassen um die Landesmeisterschaften der Senioren zu ringen und sich dabei auch für die Deutschen Seniorenmeisterschaften am 18./19. Juni 2011 in Troisdorf zu qualifizieren. Erfolg fällt einem nicht in den Schoß, das Motto aller Turner ist daher „Keinen Preis ohne Fleiß“ - wir trainieren dafür!

Klaus Sommerschuh

Kreismeisterschaft der Mittelstrecken BZM – Platz Mittwoch 18.05.2011

Bei sonnigem Wetter fanden auf unserem Sportplatz die Kreismeisterschaften der Mittelstrecken für Schulen und Vereine statt. Die Beteiligung war in diesem Jahr etwas geringer, bei den Schulen fehlten einige gemeldete Schülerinnen und Schüler.

Im kommenden Jahr würden wir sehr gern die 20. Veranstaltung wieder auf unserem Sportplatz ausrichten. Vielleicht klappt es dann auch mit größerer Beteiligung der Schulen und Vereine.

Nun zu den sportlichen Ergebnissen: In der Klasse M10 schaffte Timon Schulz Platz 3 in 9:24,7 Min., Marcel Blodau (M11) in 8:26,9 Platz 5 und Luk Erik Zilz (M11) in 8:58,0 Platz 7 mit sehr guten Zeiten. Björn von den Driesch (M12) lief in 9:09,1 auf Rang 3.

Bei den Mädchen belegte Finja Schubert (W10) einen tollen 2. Platz in 9:57,3 Minuten.

Sophie Wiedemann (W11) gewann die 2000m in 9:13,1 und wurde Kreismeisterin, Laura Quambusch ebenfalls (W11), lief in guten 9:38,1 auf den 3. Platz. In der Klasse W13 wurde Berit Mues in 8:49,0 Min. Kreismeisterin, in diesem Lauf wurde Janina Blodau in 9:06,2 Min. Zweite.

Mit viel Stolz und großer Freude nahmen die Athleten/Athletinnen die Medaillen und Urkunden in Empfang. Ich vermute, dass einige mit ihren Medaillen schlafen gingen!!!

Mein Dank geht an unsere vielen Helferinnen und Helfer beim Auf- und Abbau aller Gerätschaften und unserem Versorgungsstand, sowie den Kampfrichtern und dazu das EDV-Team, welches zügig die Urkunden erstellte. Unserer Fotografin Silke Zilz gilt mein Dank für fröhliche Bilder.

Die nächste Veranstaltung kommt garantiert.

Christel Lorenzen

Kaum einer zu bremsen!

Als ich am Freitag die „schiefe Ebene“ oder auch SPROWARU (Sprossenwandrutsche) aufbauen ließ, waren die Lütten schon beim Aufbauen kaum zu bremsen. Als es dann endlich – nach ein paar erklärenden Worten – losgehen durfte, stürmten sie alle den Berg, wie man sieht. Und sie kletterten, rollten, hüpfen und tobten die weichen Mattenböden rauf und runter mit wachsender Begeisterung! Die lachenden Gesichter waren soo süß, dass ich mir unbedingt ein Foto wünschte. Der Papa (Wolfgang) von Svenja (Mädchen im lachsfarbenem T-Shirt) holte sofort sein Handy hervor und machte dieses tolle Foto. Die schiefe Ebene ist ein Aufbau, der alle Kinder im Alter von 0 bis 6 begeistert; es lässt sich für Erwachsene kaum nachvollziehen, was so klasse daran ist, sich erst den „Berg“ hochquälen zu müssen um dann ins „Tal“ hinabzusteigen – aber es muss wohl an den weichen Matten liegen, wo die Füße so schön einsinken oder das ganze gesamte Gewusel und das Lachen der Kleinen, die wirklich unermüdlich stapfen und ihre Eltern dabei anstrahlen. Bei solchen Momenten geht einem das Herz auf! Und ich frage mich immer wieder, warum es noch Eltern gibt, die in diesem Moment nicht mit ihren Kindern dabei sind: Rafft Euch auf! Gebt mir die Chance, Euch zu zeigen, wie nett, wie unterhaltsam, aber auch wie lehrreich das Kinderturnen – gerade für die ganz kleinen – ist! Gebt Eu-

ren Kindern die Chance, unbeschwert zu lachen und ganz nebenbei die Sicherheit für ihren Körper zu bekommen (beim trainieren aller Muskeln), die sich dann auch auf den Geist überträgt! Turnen ist toll! Wenn Ihr freitags noch nichts vorhabt: Wir treffen uns um 15:45 Uhr in der Gorch-Fock-Halle in Hasseldieksdamm und bewegen uns bis um 17:00 Uhr (dann kommen die „Großen“ 4- bis 6-Jährigen!). Sehen wir uns?

Ariane Agnew, Tel. 52 84 98

